

Frage an Stadtrat Dr. Günter Riegler

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 12.12.2024 von

GR Mag. Dr. Christian Kozina-Voit

Betreff: Entwicklung des Innenstadt-Handels

Sehr geehrter Herr Stadtrat,

es sind herausfordernde Zeiten für den Grazer Innenstadt-Handel. Drei Gründe dafür sind offensichtlich:

- 1. Die Menschen sind aufgrund der schwachen Konjunktur beim Konsum zurückhaltend.
- 2. Immer mehr kaufen nicht im Geschäft, sondern online ein.
- 3. Graz ist die Stadt mit der höchsten Dichte an Einkaufszentren in Österreich.

An der Erreichbarkeit scheint es hingegen nicht zu scheitern: Schon 2023 wurden Rekorde an Innenstadt-Besucher:innen gemeldet. Heuer hat der erste Advent-Samstag noch einmal 20% mehr in die Innenstadt gezogen.

Daher stelle ich namens des Grünen Gemeinderatsklubs an Sie als für die Wirtschaft zuständigen Stadtrat folgende Frage:

Wie bewerten Sie die aktuellen Entwicklungen im Grazer Innenstadt-Handel?